



**Comite de Servicio Regional**®  
**Narcóticos Anónimos**  
**Baja Son**

PROXIMA DECLARACIÓN DE HACIENDA SOLICITUD DE SUSPENSION EN FEBRERO DE 2021

1er Minuta del ciclo de servicio 2020 -- 2021

FECHA: 10 de Octubre de 2020  
LOCAL: Reunión por plataforma Zoom  
INICIO: **4:00** con minutos de silencio la Oración del servicio y lectura del 1er Concepto de servicio.  
SÉPTIMA TRADICIÓN:

**ÁREAS PRESENTES:** Total ( 12 ) por **Zoom**. Baja Cachanilla, Baja Pacifico, Paso del Norte., Area Puerto.,  
., Tecate Montaña., Los Cabos., Sinaloa Centro., Área Valle., Área Chihuahua., Area Sin Fronteras, Baja Sur, Tecate  
Montañas y Area Oasis.

Áreas ausentes: (6) Área Del Sol., Laguna Norte, Baja Costa, Pacifico Norte, Area Desierto, ATENA.

**Asistencia General:** (Por Zoom) Miembros presentes entre servidores y miembros en general. 23 miembros.

**Nuevos:** No

**COMITÉ EJECUTIVO Y COORDINADORES DE SUB COMITÉS 2019-2020**

PUESTO DE SERVICIO	NOMBRE	TELÉFONO / WHATSAPP	E-MAIL
Coordinador	Cesar V.	(664) 251-25-56	<a href="mailto:cesarmvc@hotmail.com">cesarmvc@hotmail.com</a>
Coordinador suplente	Liliana	(686) 167-40-05	<a href="mailto:Lilianamontenegro.2003@hotmail.com">Lilianamontenegro.2003@hotmail.com</a>
Delegado	Daniel S.	(844) 281 88-32	<a href="mailto:artgrafikdesing13@gmail.com">artgrafikdesing13@gmail.com</a>
Delegado Suplente	Carlos Raúl O.	(664) 436- 69-58	<a href="mailto:Carlosna02@Gmail.com">Carlosna02@Gmail.com</a>
Tesorero	Alberto C.	(646) 191-59-15	
Secretario	Roberto E.	(661) 112-28-35	<a href="mailto:robertorosarito@yahoo.com.mx">robertorosarito@yahoo.com.mx</a>
Web máster	Luis Ángel C.	(664) 451-40-53	<a href="mailto:Changelcarrasco2@gmail.com">Changelcarrasco2@gmail.com</a>
Web máster Apoyo	Graciela P.		<a href="mailto:magrapado@gmail.com">magrapado@gmail.com</a>
Coordinador de Literatura	José Ch.	(686) 211 -61-21	<a href="mailto:J.22.chav@gmail.com">J.22.chav@gmail.com</a>
Coordinador de H&I	Jessy Y.	-54(686) 141-26	<a href="mailto:Jesusragonton21@gmail.com">Jesusragonton21@gmail.com</a>
Coordinador de Convenciones	Marco A H.	(844) 459-66-35	
Coordinador de Eventos	David T.	(664) 255-88-71	<a href="mailto:Davidramireztanori1937@gmail.com">Davidramireztanori1937@gmail.com</a>
Coordinador de Alcance	Julio S.	(653) 127-16-91	<a href="mailto:Servinjulio04@gmail.com">Servinjulio04@gmail.com</a>
Coordinador de RRPP	Alfredo M.	(686) 119-93-54	<a href="mailto:Alfredom1953@hotmail.com">Alfredom1953@hotmail.com</a>
C. Traducciones Roberto	Roberto E	(661) 112-28-35	<a href="mailto:robertorosarito@yahoo.com.mx">robertorosarito@yahoo.com.mx</a>

## LISTA DE MCR (Miembros del Comité Regional) y Suplentes

AREAS - MCR	TELÉFONO WhatsApp	ASISTENCIA	E-MAILS
MCR Baja Cachanilla– Dionisio Mexicali	(686) 171-71-78	SI	<a href="mailto:dioniciovazquezvlz8837@gmail.com">dioniciovazquezvlz8837@gmail.com</a>
MCR Suplente-			
MCR Baja Pacifico / Rosarito. Guillermo P	(661) 119-88-07	SI	<a href="mailto:Guillermo_ps66@hotmail.com">Guillermo_ps66@hotmail.com</a>
MCR Suplente			
MCR Baja Costa – David / Tijuana	(664) 255-8871	NO	<a href="mailto:Davidramireztanori1937@gmail.com">Davidramireztanori1937@gmail.com</a>
MCR Suplente - VACANTE			
MCR Pacifico Norte - Víctor Hugo	(631) 318-0270	NO	<a href="mailto:victorhugolopez@gruasdelt.com">victorhugolopez@gruasdelt.com</a>
MCR Suplente - VACANTE			
MCR Desierto - German R / San Luis	(653) 130-1673	NO	<a href="mailto:Abejaalmomento@gmail.com">Abejaalmomento@gmail.com</a>
MCR suplente –			
MCR Laguna Norte – Vacante	(844) 122 - 4960	NO	<a href="mailto:Valeriosalas_alejandro@hotmail.com">Valeriosalas_alejandro@hotmail.com</a>
MCR Suplente – Félix R.	(844) 495 - 6635		
MCR Tecate Montaña - Marco A / Tecate	(665) 653-1509	NO	<a href="mailto:Marcofibela@yahoo.com.mx">Marcofibela@yahoo.com.mx</a>
MCR Suplente – Scott A	(664) 122-0216	SI	<a href="mailto:Scotta.sandiego@yahoo.com">Scotta.sandiego@yahoo.com</a>
MCR Paso del Norte –(Interino) Roció	(656) 704-28-77	SI	<a href="mailto:rocio-henderson@hotmail.com">rocio-henderson@hotmail.com</a>
MCR Suplente - Vacante			
MCR Puerto – Daniel Ch.	(646) 275-43-27	SI	<a href="mailto:Dachiro56@hotmail.com">Dachiro56@hotmail.com</a>
MCR Suplente - Vacante			
MCR Sinaloa Centro - Carlos Rene/Sinaloa	(687) 153-62-21	SI	<a href="mailto:Carlosreneastorga73@gmail.com">Carlosreneastorga73@gmail.com</a>
MCR Suplente – Manuel H.	(669) 331-0012	NO	<a href="mailto:jesusmanuelhernandezrodriguez@hotmail.com">jesusmanuelhernandezrodriguez@hotmail.com</a>
MCR Valle – Martin S.	(686) 199-25-32	SI	
MCR Suplente -			<a href="mailto:vacatell@yahoo.com">vacatell@yahoo.com</a>
MCR Baja Sur – Cecilia / Guerrero Negro	(615) 111-5295	SI	<a href="mailto:ceciavlop@gmail.com">ceciavlop@gmail.com</a>
MCR Suplente – Adriana G	(624) 243-43-38	NO	<a href="mailto:Adrianagalveztellez7@gmail.com">Adrianagalveztellez7@gmail.com</a>
MCR Oasis - Carlos H / Peñasco	(638) 105-6894	SI	<a href="mailto:Carlos_nelson_yec@hotmail.es">Carlos_nelson_yec@hotmail.es</a>
MCR Alterno - VACANTE			
MCR Sin Fronteras – Martin / Llano	(631) 140-9775	SI	
MCR Alterno – Jesse J	(631) 135-9269	NO	
MCR ATENA - José Luis	(559) 389-8659	NO	<a href="mailto:tokemvp@yahoo.com">tokemvp@yahoo.com</a>
MCR Alterno – Juan Pablo		NO	
MCR Tony C / Los Cabos	(624) 109-9455	SI	<a href="mailto:racedabo@gmail.com">racedabo@gmail.com</a>
MCR Del Sol - Alfredo N / Hermosillo	(662) 187-9697	NO	<a href="mailto:navajoce@gmail.com">navajoce@gmail.com</a>
MCR Área Chihuahua- Jesús	(614) 109 99 28	SI	

- Lectura y aprobación de las minutas pasadas: aprobadas

REPORTE DE LAS AREAS QUE COMPONEN LA REGION BAJA SON

---

**AREA:** BAJA CACHANILLA

**MCR:** **Dionicio**

MCR Suplente: No hay

Numero de Reuniones por semana: 147

Número de grupos representados: 21

Coordinador de Área: Alfonso

Número de Teléfono: (686) 171-71-78

Número de Teléfono:

Numero de Paneles de He: 14

Aportación a la región: \$300.00 MN

Aportación a OSM: \$ 200.00 MN

**Sub-Comités activos:**

Alcance - Julian / Hel - Martin / IP - Pedro / Folletería - Roberto / Literatura - Lupe / Líneas Telefónicas - Alfredo / Revista – Hernán / Convención- Mario / Tesorero-Martin / Eventos Temporales-Fabián.

**Eventos:** Se esta trabajando para nuestra Convencion que se celebrara en Abril.

**Reporte del MCR:** Ya tengo correo electrónico, Gracias por dejarme servir.

---

**AREA:** BAJA COSTA

**MCR:** **David R (ausente)**

MCR: Suplente **VACANTE**

Numero de Reuniones por semana: 162

Número de grupos representados: 23

Coordinador de Área: **García.**

Numero de Tel: 664 255-8871

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 9

Aportación a la región:

Aportación a OSM: \$

**Sub-Comités activos:** Hel– Araujo / RRPP – Enrique – Miriam/ Línea Telefónica - Graciela.

Literatura - Rosy. / Eventos Yannine

**Eventos:** el 31 de Ocutubre en el Hotel Gamma Inn

---

**AREA:** BAJA PACIFICO

**MCR:** **Guillermo P.**

**MCR Suplente:** No hay

Numero de Reuniones por semana: 49

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: Víctor Hugo.

Numero de Tel: Cel. 661 119- 88-07

Numero de Paneles de Hel: 4 No activos

Aportación a la región:400\$

Aportación a OSM: 50\$

**Sub-Comités activos:** Secretario: Jose R/

**Reporte del MCR:** 1.-Que va a pasar con los boletos de avión de los compañeros que no fueron a Culiacán, sin. Mi área pide que paguen el boleto completo porque no es justo que no es justo que la región este perdiendo dinero solo porque no quieren asistir.

2.-Y proponer que en un futuro los compañeros que viajen paguen su boleto y la región les rembolsé el 50% del costo

---

**AREA:** BAJA SUR

**MCR:** Cecilia A  
**MCR Suplente:** Adriana G

Numero de Reuniones por semana: 32  
Número de grupos representados: 7 (tres tradicionales, tres Institucionales y uno en línea.

Coordinador de Área: **Armando H.**

**Sub-Comités activos:** RRPP - Rodolfo M. Se sigue llevando Hel de manera virtual en tres instituciones.

**Eventos:**

Numero de Tel: (615) 111-5295  
Numero de Tel: (624) 243-43-38

Numero de Paneles de Hel: 3

Aportación a la región: \$  
Aportación a OSM:

**Reporte de MCR:** Grupos si funciona de Cd. Constitucion y los Lazos que nos unen de San Jose del Cabo ya regresaron a sus reuniones presenciales, y la próxima semana regresa el Grupo Guerreros en Recuperacion. Decidimos continuar con el Grupo en Linea ya que contamos con membresía de lugares donde no hay Grupo. Gracias por permitirme servir.

---

**AREA:** DESIERTO

**MCR:** German R. (Ausente)  
MCR Suplente:

Numero de Reuniones por semana: 35  
Número de grupos representados: 8  
Coordinador de Área: **Manuel P**

**Sub-Comités activos:** suspendidos

**Eventos:**

Numero de Tel: (653) 130-1673  
Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel:  
Aportación a la región: pesos  
Aportación a OSM:

**Reporte del MCR:**

---

**AREA: PACIFICO NORTE**

MCR: **Víctor Hugo AUSENTE**

MCR Suplente: VACANTE

Numero de Reuniones por semana: 26

Número de grupos representados: 5

Coordinador de Área: **Christian** (Guaymas)

**Sub-Comités activos:** Literatura: Daniel (Obregón)

IP (Gabriela) Empalme.

**Eventos:**

Numero de Tel: **(631) 318-0270**

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel:

Aportación a la región: MN

Aportación a OSM:

**Reporte de MCR:**

---

**AREA: PUERTO**

MCR:– **Daniel Ch**

MCR: Suplente - **Vacante**

Numero de Reuniones por semana: 63

Número de grupos representados:9

**Coordinador de Área:** Rafael.

**Sub-Comités activos:** IP – Emmanuel / Literatura – Oscar /

Hel– Carlos. / Secretaria-Viviana / Tesorero- Víctor

Numero de Tel: **(646) 275-43 27**

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 10

Aportación a la región: \$200

Aportación a OSM:

**Eventos: Proxima reunión de Area se tomara el tema para la próxima convención 2021**

**Reporte del MCR: Gracias por permitirme servir SPH.**

---

**AREA: SINALOA CENTRO**

MCR: **Carlos Rene A.**

**MCR Suplente:** Manuel H.

Numero de Reuniones por semana: 101

Número de grupos representados: 16

Coordinador de Área: **Luis R**

**Sub-Comités activos:** Hel / Convencion / RRPP –

Candelario – Línea telefónica.

Numero de Tel: **(687) 153-6221**

Numero de Tel: (669) 331-0012

Numero de Paneles de Hel: 5

Aportación a la región: \$ 200.00 MN

Aportación a OSM: 100

**Eventos: 1er Aniversario Gpo. Camino de Esperanza 14 de Nov.**

**Reporte del MCR:** En la pasada reunión de Area se nombro al nuevo secretario Heri H.

---

**AREA: TECATE MONTAÑAS**

MCR: **Marco Antonio. ausente**  
MCR Suplente: **Scott A.**

Numero de Tel: **(665) 653-1509**  
Numero de Tel: **(664) 122-0216**

Numero de Reuniones por semana: 9

Numero de Paneles de Hel: 1

Número de grupos representados:3

**Aportación a la región:** \$ 150 Pesos.  
Aportación a OSM:

Coordinador de Área: **Héctor.**

**Eventos: El 26 de Octubre vinieron los compañeros de Ensenada a hacer unidad.**

**Sub-Comités activos:** IP -/ Alcance – Oscar.  
Literatura - Marco. / Tesorero Marco Antonio.

**Reporte del MCR:** Por el momento no hay juntas de Area por la pandemia

---

**AREA: OASIS**

MCR: **Carlos H.**  
MCR Suplente:

Numero de Tel: (638) 105-68-95  
Numero de Tel:

Numero de Reuniones por semana: 28

Numero de Paneles de Hel: 3

Número de grupos representados: 7

Aportación a la región: \$  
Aportación a OSM:

Coordinador de Área: **Marcos M.**

**Sub-Comités activos:** Hel - Freddy. / Convenciones  
Carlos H. / Línea de información Jaime M 638 110-8285

**Eventos: Cambio de fecha de nuestra** 3ª Convención para los días 11, 12 y 13 de julio de 2021.

**Reporte del MCR: Gracias por servir.**

---

**AREA: VALLE**

MCR: **Martin**  
MCR Suplente: Vacante

Numero de Tel: **686 199-25-32**  
Numero de Tel:

Numero de Reuniones por semana: 42

Numero de Paneles de Hel: 1

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Jorge H**

Aportación a la región: \$ 200 pesos

**Sub-Comités activos:** Hel – Juan V / Largo Alcance -  
Alberto L./ Literatura Roberto A/ tesorero cuahutemoc.

**Reporte del MCR:** Se cerró el Grupo Vivir Limpios por problemas de grupo.

**Eventos:** Convención del Área Valle 2021.

---

**AREA: SIN FRONTERAS**

MCR: Martin C. Presente  
MCR Suplente: **Jesse G**

Numero de Reuniones por semana: 35  
Número de grupos representados: 7 /2 Inst total 9  
**Coordinador de Área:** Javier.

**Sub-Comités activos:** Hel – Mauricio / Secretario Mayda  
Literatura – Roberto R. / Tesorero – José Juan.

**Reporte del MCR:**

Numero de Tel: **(631) 140 - 9775**  
Numero de Tel: **(631) 135 - 9262**

Numero de Paneles de Hel:

Aportación a la región: \$ 200 pesos.  
Aportación a OSM:

**Futuros Eventos:** 24 años de la llegada del mensaje  
en Agua Prieta 7 y 8 de noviembre, están invitados.

---

**AREA: ATENA**

MCR: **José Luis Mando reporte**  
MCR Suplente: **Miguel R**

Numero de Reuniones por semana: 17

Número de grupos representados: 3

Coordinador de Área: **Alejandra**

**Sub-Comités activos:** IP - / Hel.

**Eventos:**

Numero de Tel: (664) 588-30-20  
Numero de Tel: (664) 574-37-46

Numero de Paneles de Hel:

Aportación a la región: \$ 200  
Aportación a OSM:

**Reporte del MCR:** Gracias por la oportunidad de servir.

**AREA: LAGUNA NORTE**

MCR: **VACANTE**  
MCR Suplente: **Félix R.**

Numero de Reuniones por semana: 48

Número de grupos representados: 8

Coordinador de Área: **Daniel S.**

Sub-Comités activos: **Ninguno**

Numero de Tel: **(844) 122 - 4960**  
Numero de Tel: **(844) 495 - 6635**

Numero de Paneles de Hel: 1

Aportación a la región: \$300.00  
Aportación a OSM:

**Reporte del MCR:** Se asistió a la reunión en el Area  
de Sinaloa Centro y se llevaron playeras que se

**Eventos:** Se están haciendo talleres en los grupos cada semana.

repartieron en la Baja Son. Agradeciendo el servicio a los MCRs de la Areas.

---

**AREA:** PASO DEL NORTE

**MCR:** **Roció (interino)**

MCR Suplente: Vacante

Numero de Reuniones por semana: 34

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Rosio.**

**Sub-Comités activos:** Literatura – pascual.  
H&I - Lorenzo / Línea telefónica- José Domingo. /  
Comité de Eventos – Rubí. / Tesorero Cesar.

**Eventos:** El 4 de Octubre se llevo a cabo una maratónica para seguir recaudando fondos para la 2da Convencion.

Numero de Tel: (656) 704-28 77

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 1

Aportación a la región: 200 pesos

Aportación a OSM:

**Reporte del MCR:** seis Grupos abiertos. Grupo Libertad aun no abre por la pandemia. Grupo Fortaleza pidió un taller ya que quieren saber que información poder dar. Se acordó hacer junta de asamblea para nuevos servidores el 14 de Nov. 3 pm en Grupo Si Funciona. Gracias por permitirme servir.

---

**AREA:** DEL SOL

**MCR:** **Alfredo N. AUSENTE**

MCR Suplente:

Numero de Reuniones por semana: 41

Número de grupos representados: 6

Coordinador de Área: **Alfredo N.**

**Sub-Comités activos:** Hel - Miguel A.  
IP - Alejandro A. / Literatura - Alfredo D.

**Eventos:**

Numero de Tel: (662) 279-1463

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 3

Aportación a la región:

Aportación a OSM:

**Reporte del MCR:**



**AREA: LOS CABOS**

MCR: **Tony C**

MCR Suplente: Fanny C.

Numero de Reuniones por semana: 43

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Emilio.**

**Sub-Comités activos:** Hel y IP: Oscar / Literatura: Elías /  
Eventos - Diana M. / Servidores de nuestra convención  
Coordinador - Vidal. / secretario Fanny. / Tesorero Tony C.  
Registros Mario. / Programación Fley.

Numero de Tel: (624) 109-9455

Numero de Tel: (615) 155-1238

Numero de Paneles de Hel: 5 suspendidos

Aportación a la región: \$ 200

Aportación a OSM:

**Futuros Eventos:** 1ra convención en Noviembre 13,14 y  
15. seguimos con los preparativos

**Reporte del MCR:**

---

**AREA: CHIHUAHUA**

MCR: **Chuy N.**

MCR Suplente:

Numero de Reuniones por semana: 34

Número de grupos representados: 5/ 1 Inst.

Coordinador de Área **Chuy N**

**Sub-Comités activos:** H&I – Francisco D. / Suplente –  
Omar A. / IP – . / Suplente –. / Línea Telefónica – Chuy

Numero de Tel: (614) 109 - 9928

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 7

Aportación a la región: \$

Aportación a OSM:

**Futuros Eventos:**

**Reporte del MCR:** pedimos un taller de Hel a la  
**Region.**

---

**REPORTE DE LOS SERVIDORES ADMINISTRATIVOS**

- Coordinador: **Cesar Martin V.** Dio reporte hablado. Reporto que ya se aparto el lugar para la Asamblea Regional para el segundo fin de semana del 2021.
- Coordinadora Suplente: **Liliana.** Pide disculpas por no asistir a la reunión anterior, sigue dispuesta en el servicio y el dia de hoy coordinara media reunión.
- Secretario: **Roberto E.** Estubimos presentes en la ultima reunión y desde el viernes participamos en un taller que pidió un grupo de Culiacan. Tambien el Sabado participamos en otro taller durante el evento del Area Sinaloa Centro, gracias por dejarme servir. simismo se les envio laminuta de Septiembre. Pido me envíen sus reportes a mi correo o mi whats up.

- Tesorero: Ramón Alberto. Reporte 12 Septiembre. Aportaciones de Areas: Baja Cachanilla 300 pesos a la Region y 100 pesos a la mundial., Sinaloa Centro 200 pesos a la Region y 100 pesos a la mundial., Area Sin Fronteras 200 pesos., Area Tecate Montañas 150 pesos., Area Puerto 200 pesos., Area Baja Costa 400 pesos., Area Baja Pacifico 450 pesos y 6 Dlls a la mundial., Area Pacifico Norte 200 pesos., ATENA 200 pesos., Area Desierto 200 pesos Area Valle 200 pesos y Area Los Cabos 300 pesos. Total 3,000 pesos. Aportacion de servidores a Culiacan: Jose Ch 600., Alberto (tesorero) 600., Dionicio., Carlos O. 600., German 600., Roberto 600., Luis Angel 600., David 600., Cesar 600., Martin 600 y Jose T 600. Saldo anterior: 17,811 pesos Total ingresos: 28,011 pesos. Gastos: Viaticos del Delegado Regional y Coordinador de la Convencion 3,411 pesos., boleto de avión del compañero Alfredo 600 pesos. Total 4011 pesos. Total ingresos 24,000 pesos. Saldo anterior en dólares 5,234 El Subcomite de Literatura hizo entrega de mil dólares a la tesorería de la Region por concepto de excedente de efectivo de literatura. Moneda extranjera Subcomite de Literatura 1,000 dolares. Total en dólares: 6,234. Aportacion de las Areas a las oficinas mundiales: 1,690 pesos y 200 dolares. Gracias por permitirme servir.
- Delegado Regional: **Daniel S.** Estuve presente en la reunión regional con sede en el área Sinaloa centro el día viernes 11 de septiembre Apoyado con el compañero Jessé se llevo a cabo un taller en el grupo Desertar Espiritual.
- El día sábado 12 de septiembre fue el evento del área Sinaloa centro donde apoye al compañero Alfredo con un taller de RRPP.
- El sábado 12 de septiembre se llevo a cabo la reunión trimestral del FZLA la cual no estuve presente le pedí al Delegado Suplente que me apoyara en esa reunión debido a que estábamos en el evento presencial del área Sinaloa Centro , El delegado suplente presentar el informe de esa reunión.
- He participado en reuniones de FZLA donde me han invitado a compartir como delegado de la región bajason.
- Se ha estado apoyando al Sub comité de convenciones para llevar a cabo la pre convención la pre convención de servicio regional virtual poniéndome en contacto con varias personas de diferentes países para invitarlos a compartir en los talleres.
- Hemos estado en la reunión virtual multiregional se ha estado revisando la GPI de la multiregional para darles más formalidad a ese servicio nos reunimos 2 veces por mes los días jueves.
- Hemos recibido también información de los SMNA la cuales anexo en este informe:
- Borradores de la encuesta de reuniones virtuales:

Como saben, los primeros enfoques del preyecto de la caja de herramientas de servicios locales son las reuniones en línea y de transmisión del mensaje de manera efectiva y virtual. Para iniciar el trabajo del proyecto durante este ciclo, redactamos una encuesta que nos gustaría discutir con ustedes en la próxima reunión en la red de PC si desean ver algún cambio en la encuesta.

Una pregunta relacionada que planteamos hacerles durante la reunión en la red es si están de acuerdo en elegir las reuniones virtuales como un enfoque inicial para los temas de debate (IDT). La conferencia decidió tratar el tema de NA medica (DRT / MAT) como uno de los temas de debate, y aun planeamos publicar una encuesta relacionada con ese tema mas adelante durante el ciclo. Pero las reuniones virtuales parecen ser un tema de interés mas inmediato para la confraternidad haremos un sondeo durante la reunión en la red de PC para saber si están de acuerdo.

Reunión en la red de PC.

La primera reunión en la res de participantes de la conferencia del ciclo 2020-2022, se llevara a cabo el sábado 17 de octubre de 11:00 a.m a 12:30 p.m hora de verano del pacifico. Al final de este correo electrónico encontraran de inicio de la reunión.

Compartiremos con ustedes nuestro plan para el trabajo del ciclo, les presentaremos un informe financiero actualizado, y luego abriremos la sesión para preguntas y respuestas

Inicie la sesión en la reunión nombrándose de esta manera nombre, puesto de servicio, región o zona.

Por ejemplo: Marvin DR martes

Utilizaremos una sala de espera para las reuniones en la red de los participantes de la conferencia y deberán nombrarse de esta manera para ingresar a la reunión. No es necesario que agreguen su número de participantes.

GSMNA.

Acabamos de publicar el borrador de la guía de los servicios mundiales de NA en la carpeta de Dropbox de participantes de la conferencia. Este borrador está publicado para que los delegados lo revisen durante 90 días. Envíenos sus comentarios antes del 9 de enero. Después de recopilar la información de los delegados, publicaremos una versión final en la página de la conferencia.

- Delegado Regional Suplente. **Carlos Raúl O. Sointelectual. Compartí a todos queridos compañeros este es mi doceavo reporte como DRS.**
- **Les informo que he estado pendiente de los correos electrónicos tanto de los SMNA como del FZLA también de los grupos de whatsapp, del FZLA y multiregional. Estuvimos presentes en las reuniones de la multiregional el pasado 17 de septiembre donde presentes 5 miembros Daniel S, de baja son, el compañero Carlos L de región Mexico tiene varias reuniones que no se presenta, hasta el momento contamos con varios comités que están funcionando RRPP se está reuniendo Ya tienen si GPI y están dando a conocer nuestro programa a nivel Nacional ejemplo conadie, línea del suicidio, GFA, están colaborando junto a los comités de Línea de información y desarrollo de la fraternidad. Este comité necesita de nuestro apoyo necesitan servidores para realizar el trabajo a nivel nacional. Le preguntamos al coordinador de la línea de información por que no contestaba las llamadas y dice que no han entrado que el teléfono sigue funcionando las 24 horas del día, la región occidental de Mexico sigue buscando a un servidor que conteste las llamadas. También tuvimos reunión el día 5 de octubre donde nos enfocamos al estudio de las GPI (guía de procedimiento del comité multiregional)**

**Estuve presente en la ii reunión trimestral del FZLA el pasado sábado 12 de septiembre SSMM:**

**Inicio Johnny felicitando a José Luis por sus 25 años limpios. José Luis empezó la participación de los SSMM comentando que la ha sido la más larga de la historia, se adoptó un presupuesto de emergencia a raíz de la pandemia mundial que se está viviendo, comento sobre los materiales de servicio y recuperación que aprobaron, el rol de las zonas y los temas de Brasil, Jorge M, Colombia, Michael de Tennessee y Danny de USA. Se admitieron dos nuevas regiones minas de Brasil y una del noroeste de Rusia. Se considero mantener la moratoria del fideicomiso intelectual. Compartí sobre la moción B3 que es un proyecto que según presupuesto se va ir avanzando al igual que los demás proyectos, las ventas han subido bastantes a las comunidades terapéuticas son los que más han comprado. El proyecto del libro un principio diario todavía se está trabajando y se siguen recibiendo experiencias. El proyecto sobre la revisión del fideicomiso intelectual va a ser recién delegado en la reunión del próximo miércoles. Hay tres materiales de servicio de la caja de herramientas que están en la página web son la toma de decisión por consenso, servir en comunidades rurales y comprender el compromiso básico del RSG y también material de convenciones y eventos, sobre contrato y negociaciones, administración de dinero y de programación de eventos. El ip que se va a revisar es el solitario por que está obsoleto según la encuesta y también sobre la medicación, asistencia de medicación en recuperación se va hacer una encuesta. se va a continuar sobre el proyecto de las zonas. Se necesitan contribuciones para poder realizar todos los proyectos, desarrollo de literatura para poder seguir llevando el mensaje de NA.**

Prosiguio jhonny sobre las contribuciones comento cuando se creo en los años 80 y genero buenos fondos como que se dejo de aportar y se empezó a depender de la venta de la literatura algo parecido se ah ah mantenido hasta el momento. Compartio también que ya están en la web los resúmenes de la conferencia tanto de la primera y la segunda parte de la CSM en español. Se ha mejorado en las aportaciones empezando la pandemia tenían 40 aportaciones han subido hoy en día a 500 y lo ideal seria es que llegar a 1,000 aportaciones para ya no estar dependiendo de la venta de la literatura. La situación sigue critica se han suspendido a 24 trabajadores de la OSM, se están repartiendo el trabajo entre los trabajadores que han quedado. Sigue suspendida la impresión de las revistas de NA WAY y Reaching out hasta nuevo aviso.

John F. pregunto habido algún cambio de fecha sobre la convención mundial? Johnny contesto que recién a final de año se va a reunir la junta y vera el tema. Jorge M también comento que recién se va a reunir con la junta y agradecido por la participación del evento de la región de Washington el "viaje continua y agradecido por los aportes para la OSM gracias a este evento, agradecido por la confianza puesta en el y recién se esta incorporando a la junta. Johnny solicito que tomaramos en cuenta a Jorge M. para las futuras reuniones.

Eddy A. compartio sobre la pandemia y el resultado de ella sobre la OSM que tengan una mejor organización y que sirva como una reflexión administrativa para que no solo dependamos de la venta de la literatura. Jose Luis contesto que se esta promoviendo la séptima y se esta solicitando a las regiones que aporten. Explico por que tomaron la decisión de despedir trabajadores como cualquier empresa, pero no estamos en quiebra tenemos literatura como recurso, pero la séptima debe mejorar por intermedio de las regiones. AA hace el 60% de sus servicios con los aportes de sus miembros.

John F. sugirió a los SSMM realizar un video para motivar la séptima tradición y que hace los SSMM para llevar el mensaje. Jose Luis compartio sobre el proyecto de invertir en nuestro futuro que seria bueno armar un libreto para lectura y el video algo visual como completo sobre la idea de llamar a la conciencia de los grupos sobre la séptima tradición.

Tambien consulta si NA puede tener una aplicación para poder luchar contra la pírateria.

Jose Luis contesta que si tenemos una y que ahí hay algunos PDF y el fideicomiso de propiedad intelectual va a ayudar a resolver esto.

Johnny comento que AA en esta pandemia ha aportado dos millones y medio de dólares para que su oficina no cierre. Alento que las regiones aporten. La región que mas apporto ha sido Australiacon 28,000 dolares.

Jose maria comento sobre la encuesta zonal que solo habían participado solo tres zonas y que había temas importantes como planificación estratégica, inventario zonal y otros.

#### **Moción 1:**

Auric comento sobre la moción de establecimiento de quorum y de toma de decisiones, compartió la moción en la cual no se establece en nuestra GPI y paso a debate.

Jose Luis compartió que se tiene que al menos tener 50% para establecer el inicio de la reunión Guillermo M. coordinador del GT de procedimiento comento que para establecer el quorum tendría que ver el 50% mas 1. Comento a favor de la propuesta. José D comento sobre la validez de las reuniones anteriores y auric comento que esta en moción recién se va a decidir en la siguiente reunión que solo esta eh debate. Auric explico la observación hecha que esta pasaría a ser efectiva después de su aprobación y que esta moción esta en debate y recién se aprobaría en la siguiente reunión virtual. Mauro opino que se debería tener en cuenta tanto a las presenciales (ordinaria y ampliada) y virtuales que los que asisten sea el piso de la reunión y sea valida y para la toma de decisiones sea el 50% + 1. Mauro

#### **Informe delegado regional suplente.**

Propone una enmienda de la moción la asistencia osea el establecimiento del piso para el inicio de la reunión sea con los que estén y si para el piso en la toma de decisiones si sea el 50% mas 1.

Jose maria consulta si esta moción comparte que es clara y comparte que viendo la experiencia de que las reuniones se extienden y que empezamos con la participación con determinado quorum y después se retiran como seria. Auric explica que si tomaría el quorum por mayoría absoluta.

## Mocion 2

Auric paso a compartir la moción 2 y dio un sustento la moción. Gustavo DL tomo la palabra y compartio sobre la realidad del FZLA en lo que se refiere a la participación y comento sobre el séptimo concepto de servicio. Alonso comento y hablo sobre la flexibilidad de la segunda tradición. Compartio que debemos tener cuidado con nuestras decisiones jose maria compartio que se había enviado una encuesta habían preguntas sobre las comunicaciones sean efectivas. Jose maria pregunta si habíamos acercamiento con las regiones que no participan y que en ultimo párrafo de la moción es reiterativo .

Jose Luis de mexico sugiere dejarla en la mayoría absoluta. Guillermo aclara sobre la instalación de la reunión y la segunda es ya instalada en la reunión se basa en lo sugerido en la moción. En la reunión ordinaria se tomo tomo la descision que se presento pero no se analizo a profundidad.

### Avance personalidad jurídica:

Auric le dio la palabra a Alonso y compartio el avance sobre el pe de la personalidad jurídica. Mediante una presentación en diapositivas. Alonso comparte los servidores que los acompañan Lucia, marcelo, Luis, jose maria y Guillermo j.

Compartio los objetivos trazados. Que la entidad que se vaya a constituir funcione con total independencia, que el representante legal sea miembro del CE así no viva en el país donde se constituyo la PJ que el país sea económica y políticamente estable, que la comunidad local apoye el proyecto y realizar el trabajo encomendado en 6 meses por la necesidad de una cuenta corriente.

Eddy pregunta por que no se le consulto a quisqueyana no se les tomo en cuenta ya que tienen una PJ de 7 años de funcionamiento. Cual seria el protocolo en la rotación de servicios en el tema del tesorero como lo desarrollarían. Alonso respondio que han avanzado por etapas y que es complicado por el lavado de activos y los países que se preseleccionan fue por que tomaron en cuenta los puntos expresados en la presentación.

Despues de evaluar pasaron a la siguiente preseleccion observando la fluidez de operaciones para que sea practica y sencilla. Creen tener información para sustentar el trabajo finalizado. Toma la palabra jose Luis de mexico sobre el modelo a tomar en cuenta si han analizado el tema de impuestos, et. Alonso responde que de las 4 regiones que se quedaron como que aplicar a lo que queremos. Compartio las particularidades de las regiones escogidas y pregunto si vamos a esperar a la siguiente RO para realizarla. Hacia donde vamos es la pregunta que sigue.

Eddy toma la palabra y pregunta como va a ser los cambios de firmas de bancos las firmas son presenciales. Se adjunta presentación.

### Informe de tesorería.

Guillermo j toma la palabra para explicar el informe de tesorería. Tema que esta pendiente. Guillermo comparte el saldo actual 20,230,31. Guillermo comparte que hay regiones que están esperando sar su aporte, pero la falta de uan cuent5a lo dificulta.

Eddy pregunta si tenemos un gasto estimado mensualmente de 300 dolares aproximadamente.

Jose Luis pregunta la posibilidad el pago anual de zoom? Y también si el dinero esta ya en una sola cuenta. Guillermo respondio que lo de zoom se esta viendo esa posibilidad y que esta canalizando para que pronto se junte todo el dinero de la región panamá.

Queda pendiente este punto:

<b>Moderadores reunión virtual nocturna</b>	<b>Moderadores reunión virtual mañanera</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>• <i>Lunes Jesús CM México</i></li><li>• <i>Martes Sammy de Santa Barbara USA</i></li><li>• <i>Miércoles Angie de San Luis Rio Colorado.</i></li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• <i>Lunes VACANTE</i></li><li>• <i>Martes Adair de Cancún</i></li><li>• <i>Miércoles Adair de Cancún</i></li></ul>

- *Jueves Javier de Tijuana*
- *Viernes Martín de San Luis Rio Colorado.*
- *Sábado Carlos O de Tijuana*
- *Domingo Adolfo San Luis Rio Colorado.*

- *Jueves Jaime de Nayarit*
- *Viernes Valentín de Calexico USA*
- *Sábado Valentín de Calexico USA*
- *Domingo Martín de Mexicali*

### **Reporte de la tiendita del delegado**

#### **REPORTE DE LOS COORDINADORES DE LOS SUB-COMITES DE LA REGION**

- **Sub-Comité de Literatura: (José Chávez)** Ingresos: Area Valle 271.81, Area Sinaloa Centro 282.00, Area Desierto 94.80, Area baja pacifico 127.49, Area del sol 155.58, baja cachanilla 292.45, Paso del norte 155.56.
- **Total de ventas: 1,379.69**
- **Saldo anterior 150.67**
- **Suman 1,530.36**
- **Gastos: 1,000**
- **Efectivo 530.36**
- **Gastos:**
- **Compra de literatura:1,000**
- **Total de gastos: 1,000**
- **Total:**
- **Efectivo:530.36**
- **Literatura en existencia: 9999.03**
- **Suma: 10,529.39**

**Sub-Comité de H&I: (Jesse Y).** Ausente.

- **Sub-Comité de IP (RRPP):** (Alfredo M). Compañeros estuve en la reunión pasada en el Area Sinaloa Centro, donde participe con un taller de RRPP. Tambien les informo que el 2 de Octubre me reuni con el Subcomite de RRPP multi regional y se sigue conformando el subcomité hay vacantes pendientes y me pidieron que hiciera la invitación a los compañeros de baja son que quieran unirse a este proyecto ya que ahí mas servidores de la región Mexico yregion occidente el que guste participar nosotros le podemos dar mas informaciontambien el dia primero estuve en un webinar de RRPP de los SMNAel enfroque de este taller era tratar 3 puntos 1.-¿Qué ha cambiado en sus esfuerzos de relaciones publicas? 2.- ¿Cuál es su principal iniciativa para lograr equilibrio en el 2020? Conservar servidores miembros de relaciones publicas durante la pandemia y atraer nuevos miembros, también se elaboro el borrador del calendario regional 2021 se lo publique desde el dia jueves para que tengan tiempo MCR y servidores de la región y nos den sus puntos de vista y en su caso su aprobación para mandarlo a imprimir y asi poder hacerlos llegar, cualquier duda o aclaración lo vemos con mucho gusto, por mi partes todo gracias por dejarme servir.
- **Sub-Comité de Alcance: (Julio S).** Todo sigue igual respecto al servicio. **No puedo conectarme al Zoom gracias por dejarme servir.**

**Sub-Comité de Eventos: (David T).** Se comunico con el Secretario y mando su reporte , el cual dice asi: Buenas tardes compañeros. Por motivos laborales no he podido hacerme cargo del servicio durante los últimos dos meses. El Subcomite sigue trabajando con reuniones programadas el Tijuana, Rosarito y Ensenada. Por ende el compañero Roberto me apoyara a

conseguir las listas de la rifa y en lo que se necesite. Por otro lado espero con fe regularizarme y poder integrarme de nuevo. Una disculpa y gracias.

- **Sub-Comité de Convención (Marcos).**

Se asistió al servicio de Culiacán y estuvimos en la junta regional donde se entregaron 10 playeras por área alusivas a la pre convención de servicio y lo recaudado por la venta será para fortalecer la tesorería de la convención a si mismo se mandó el link de la pre convención de servicio que será virtual los días 23, 24 y 25

De octubre se agradece el apoyo de los mcr de las diferentes áreas de la región y pedimos el apoyo para que nos hagan llegar el dinero de las playeras y la mercadería.

Para continuar trabajando en el servicio de la segunda convención que ya esta en puerta de antemano muchas gracias por permitirme servir. Se recaudó en el servicio de Culiacán esta cantidad de dinero de mercadería:

Barry:2,000+1,000(m.n) Ensenada  
Roberto: 4,700(m.n) Rosarito  
Alfredo: 480(m.n) y 600(m.n) de la rifa de un cuadro  
Jaul área baja sur 1,200(m.n) 10 playeras  
Faustino: 1650(m.n) 1 gafete chihuahua f

- **Sub-Comité de Traducciones: (Roberto E).** Estube presente en la ultima reunión regional y estoy traduciendo un documento que me pidió el Area Baja Cachanilla llamado Our Purpose, es un documento antiguo donde dice que le damos todo el crédito al programa de AA, cuando este listo lo compartiré el el grupo de whats up.

**Sub-Comité de Internet Web-Site: (Luis Ángel C).** Reporte Página Web 08/08/2020  
Ángel C. [changelcarrasco2@gmail.com](mailto:changelcarrasco2@gmail.com)

Actualización de la página:

- a. Se agrego la minuta del mes
- b. Se modificó fecha de reunión regional.
- c. Se modificaron eventos siguientes

Email: [bajasonna@gmail.com](mailto:bajasonna@gmail.com)

- d. A este medio debe enviarse la información que los grupos y comités ocupen que sean publicadas

## PUNTOS PENDIENTES Y NUEVOS PUNTOS A TRATAR

1. El Area Baja Pacifico Pide que los miembros que no volaron a Culiacan paguen todo el costo del boleto para que la Region no pierda ese dinero.

Respuesta: Por mayoría de votos se decidio que solo paguen el 50% delcosto del vuelo.

2. El Area Baja Pacifico pide que en lo sucesivo cada miembro compre su boleto y la Region les reembolse el 50% del costo.

Respuesta: Por mayoría de votos se decidio que la Region compre los boletos.

3. El Area Los Cabos pide un taller de Alcance para su convención.

Respuesta: Se decidio que se pongan en contacto con el Subcomite de Alcance.

4. El Area Chihuahua pide un taller de Hel.

Respuesta: Se decidió que se pongan en contacto con el coordinador de Hel.

# VII Convención Regional Baja Son, México

# SALTILLO, COAHUILA

6 1 2 25

Area Tecate Montaña Area Laguna Norte Area Pacifico Norte  
Area Baja Costa Area Baja Sur Area Paso del Norte  
Area Chihuahua Area Valle Area Atena  
Area Sin Fronteras Area Los Cabos Area Desierto Area Oasis Area del Sol  
Area Baja Pacifico Area Sierrita Centro Area Baja Cackavilla



## Narcóticos Anónimos

12, 13 y 14 De Febrero Del 2021

### Hotel Hampton Inn

Paquete de Registro \$1650.00  
(Incluye Hospedaje durante los días del Evento  
Desayuno, Cena Show)



### Información y Registros

- Coordinador: Marco H. (844) 459 66 35
- Tesorero: Jorge A. (844) 202 45 32
- Programación: Jessy Yee (686) 258 42 61

Numero de Cuenta BBVA (Bancomer): 4152 3136 5889 3297

Depósitos   